



## **Gobierno anuncia decreto para que el sector privado cree becas de educación superior a través de donaciones**

**• El anuncio lo hizo el Presidente Juan Manuel Santos en la clausura del Foro realizado por el ICETEX con motivo del Día Internacional del Crédito Educativo, también indicó que se creará un modelo de Contribución Solidaria a la Educación Superior.**

**Bogotá, 27 abr (SIG).**

El Presidente Juan Manuel Santos anunció que el Gobierno Nacional firmará un decreto que crea el programa Becas SER, una iniciativa que “le va a permitir al sector privado hacer donaciones para becas que crearán las instituciones de educación superior y el ICETEX”.

El Mandatario explicó cómo nació el programa Becas SER.

“Surgió a partir de la Reforma Tributaria de 2016. Empresarios van a poder aportar recursos para formar los empleados que necesitan y a cambio obtendrán beneficios tributarios. Esperamos lanzar el programa antes del 7 de agosto para que el nuevo gobierno abra luego la primera convocatoria”, indicó el Presidente.

El anuncio lo hizo durante la clausura del Foro realizado por el ICETEX con motivo del Día Internacional del Crédito Educativo, en el cual se le rindió un homenaje al fundador del instituto, el ex ministro Gabriel Betancur Mejía, cuyo centenario se celebra este año.

Estuvieron presentes Ingrid y Astrid Betancur, hijas del ex ministro, el ex presidente Belisario Betancur, la Ministra de Educación, Yaneth Giha; el Director del ICETEX, Alejandro Venegas y el Director de la Asociación Panamericana de Instituciones de Crédito Educativo (ÁPICE), Jorge Téllez Fuentes.

Gabriel Betancur nació en Medellín en 1918 y murió en Bogotá en 2002. Abogado de la Universidad Pontificia Javeriana, se especializó en Estados Unidos gracias a

un préstamo y fue Ministro de Educación en dos ocasiones y Embajador de Colombia en la UNESCO.

### **Condecoración Gabriel Betancur Mejía**

Durante el evento, el Jefe del Estado manifestó que su administración radicó en el Congreso de la República un proyecto de ley para crear la condecoración Gabriel Betancur Mejía.

“Es un reconocimiento para honrar cada año a los colombianos y latinoamericanos que tanto han aportado a la educación como elemento transformador de nuestras sociedades”, indicó el Mandatario.

Y agregó que “la primera condecoración –por solicitud de la familia Betancur— va a ser entregada a la ex presidenta chilena Michelle Bachelet, por su compromiso con la calidad de la educación. Chile sin duda es hoy el país con mejor educación en América Latina”.

### **Esquema solidario**

Así mismo, el Presidente manifestó que se busca transformar el Icetex en una entidad más cercana los jóvenes estudiantes, por medio del modelo de Contribución Solidaria a la Educación Superior, y explicó en qué consiste.

“Se trata de un esquema solidario donde los beneficiarios solo van a contribuir cuando reciban un ingreso y de acuerdo con el monto que ganen. No van a necesitar codeudor, tampoco habrá cobros pre-jurídicos, intereses de mora o reportes a centrales de riesgo. Además, si el beneficiario fallece, desaparece el ingreso y cesa la contribución”, señaló.

El Jefe del Estado afirmó que el Congreso aprobó el proyecto que lo crea y en los próximos días “esperamos sancionarlo para convertirlo en Ley de la República”.

(Fin/vhg/gta/bco)